



とうとう2学期が始まりました!夏休みはいかがでしたか?宮作台本年度第3号では、夏休みに行われたPTAバレーボール大会を取り上げたいと思います。なぜバレーボールなのか?サッカーやテニスではダメなのか?気になるところではありますが、全国的にPTAはバレーボールのようです。この由来をご存知の方は是非、PTA本部までお知らせください!



我孫子市 PTA バレーボール交流会

PTAバレーボールの我孫子市としての大会は、コロナ禍で2年間開催できておりませんでした。我孫子市には18の単位PTA(小・中学校)がありますが、特に中学PTAバレー部は、「3年間大会がないと試合ができないまま卒業してしまう!それはあまりにも残念だ!」ということで、我孫子市PTA連絡協議会主催で、我孫子市PTAバレーボール交流大会が市民体育館にて8/21(日)に開催されました。布佐小学校は、布佐中学校との合同チームで参加し、先生からも日景教務主任が参加してくださいました。



交流戦の戦績は1勝4敗でしたが、試合の合間に作戦会議を行ったり、諦めずにボールを追う姿には心を打たれました!勝敗もさることながら、選手のみなさんが本当に楽しそうにプレーする姿が印象的でした。



バレーボール部キャプテンより

ここ数年、部員不足とコロナ禍で十分な活動もできない中、布佐中学校保護者との合同チームの少数精鋭で交流戦に臨みました。勝つことも大切ですが、まずはみんなが楽しむことを第一に考えました。小学校の日景先生や中学校バレー部顧問の飯塚先生にも作戦アドバイスをもらいました。今年の大会に向けて入部したママさんにも「こんなにも楽しいと思わなかった!もっと早くやれば良かった!」と言っていただき、嬉しく思っています。いつでも仲間を募集しています!

山中

バレーボール部は毎週金曜日 19:00 から、布佐小学校の体育館にて練習されています。男女問わず、初心者大歓迎とのことで、お友達づくりや日頃のストレス発散に是非、一度体験してみてくださいはいかがでしょうか?